

Ibadah Doa Malam Malang, 27 April 2017 (Kamis Malam)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

2 Korintus 12:7

12:7 Dan supaya aku jangan meninggikan diri karena pernyataan-pernyataan yang luar biasa itu, maka aku diberi suatu duri di dalam dagingku, yaitu seorang utusan Iblis untuk menggocoh aku, supaya aku jangan meninggikan diri.

Malam ini kita berdoa untuk pengutusan Tuhan dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus yang sempurna, untuk masuk Yerusalem Baru. Jika tidak mau diutus oleh Tuhan, maka pasti akan diutus oleh setan untuk pembangunan Babel.

Ada dua macam bekal pengutusan:

1. Dua pedang, yaitu firman pengajaran yang lebih tajam dari pedang bermata dua.

Lukas 22:35-36,38

22:35 Lalu Ia berkata kepada mereka: "Ketika Aku mengutus kamu dengan tiada membawa pundi-pundi, bekal dan kasut, adakah kamu kekurangan apa-apa?"

22:36 Jawab mereka: "Suatupun tidak." Kata-Nya kepada mereka: "Tetapi sekarang ini, siapa yang mempunyai pundi-pundi, hendaklah ia membawanya, demikian juga yang mempunyai bekal; dan siapa yang tidak mempunyainya hendaklah ia menjual jubahnya dan membeli pedang.

22:38 Kata mereka: "Tuhan, ini dua pedang." Jawab-Nya: "Sudah cukup."

Pedang firman akan menyucikan kehidupan kita.

Efesus 4:11-12

4:11 Dan lalah yang memberikan baik rasul-rasul maupun nabi-nabi, baik pemberita-pemberita Injil maupun gembala-gembala dan pengajar-pengajar,

4:12 untuk memperlengkapi orang-orang kudus bagi pekerjaan pelayanan, bagi pembangunan tubuh Kristus,

Jika suci, maka Tuhan akan memperlengkapi kita dengan jabatan pelayanan dan karunia Roh Kudus, untuk dipakai dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus yang sempurna.

Jika ada pedang, kita disucikan dan menerima jubah pelayanan, maka itu "Sudah cukup". Tuhan memelihara hidup kita sehingga kita selalu mengucap syukur kepada Tuhan. Serta Tuhan menyediakan semua kebutuhan kita untuk pembangunan tubuh Kristus.

2. Kuasa Roh Kudus.

Yohanes 20:21-22

20:21 Maka kata Yesus sekali lagi: "Damai sejahtera bagi kamu! Sama seperti Bapa mengutus Aku, demikian juga sekarang Aku mengutus kamu."

20:22 Dan sesudah berkata demikian, Ia mengembusi mereka dan berkata: "Terimalah Roh Kudus.

Roh Kudus dicurahkan dalam hidup kita semua. Roh Kudus membakar semua yang tidak baik (iri hati, benci, dll) serta memberikan damai sejahtera sehingga semua menjadi enak dan ringan.

Roma 12:11

12:11 Janganlah hendaknya kerajinanmu kendor, biarlah rohmu menyala-nyala dan layanilah Tuhan.

Roh Kudus bagaikan api yang membuat kita setia dan berkobar-kobar dalam ibadah pelayanan kepada Tuhan.

Kisah Rasul 2:1-2

2:1 Ketika tiba hari Pentakosta, semua orang percaya berkumpul di satu tempat.

2:2 Tiba-tiba turunlah dari langit suatu bunyi seperti tiupan angin keras yang memenuhi seluruh rumah, di mana mereka duduk;

Roh Kudus membakar manusia daging menjadi manusia rohani, menjadi asap yang berbau harum di hadapan Tuhan. Keubahan hidup dimulai dari lidah. Petrus tadinya menyangkal Yesus, tetapi diubah menjadi jujur dan bersaksi serta menyembah Tuhan.

Roma 8:26

8:26 Demikian juga Roh membantu kita dalam kelemahan kita; sebab kita tidak tahu, bagaimana sebenarnya harus berdoa; tetapi Roh sendiri berdoa untuk kita kepada Allah dengan keluhan-keluhan yang tidak terucapkan.

Roh Kudus menolong kita untuk menyembah Tuhan dengan keluhan-keluhan yang tidak terucapkan.

Roh Kudus menyelesaikan semua masalah yang mustahil. Roh Kudus sanggup menjadikan semua berhasil dan indah.

Jika Yesus datang kedua kali, kita diubahkan menjadi sempurna dan sama mulia dengan Tuhan. Kita bisa menyambut kedatangannya di awan-awan yang permai.

Tuhan memberkati.